

Hygiène hospitalière

Lancement de la quatrième campagne nationale « Vous êtes en de bonnes mains »

Pour la quatrième fois, le SPF Santé publique, sécurité de la chaîne alimentaire et environnement, et la Plate-forme fédérale d'hygiène hospitalière organisent la campagne nationale « Vous êtes en de bonnes mains ».

La campagne vise à promouvoir l'hygiène des mains dans toutes les institutions de soins. Car une hygiène des mains correcte est responsable d'une baisse du nombre d'infections hospitalières. Une bonne hygiène des mains sauve donc des vies!

La participation des hôpitaux est entièrement volontaire. Le taux de participation et les résultats montrent que cette campagne est un véritable succès.

Les campagnes ont été conçues et réalisées par le groupe de travail hygiène des mains, un groupe de travail spécifique au sein de la Plate-forme fédérale d'hygiène hospitalière. Les messages sont conformes aux recommandations de l'Organisation Mondiale de la Santé et du Conseil Supérieur de la Santé.

Sensibilisation des médecins et des patients

Alors que les campagnes précédentes visaient le personnel soignant en général, pour sa quatrième campagne, le groupe de travail a cherché la manière la plus efficace de toucher plus particulièrement deux autres publics-cibles : les médecins et les patients des institutions participant à la campagne.

Les médecins sont considérés comme des intervenants clés dans l'amélioration de l'observance des pratiques d'hygiène des mains parce qu'ils jouent un rôle de modèle au sein de leur institution. Le groupe de travail s'est dès lors basé sur des études récentes pour miser sur l'engagement des médecins et leur influence sur le reste du personnel.

Les patients sont, quant à eux, également considérés comme maillons essentiels du mécanisme de sensibilisation et ont un pouvoir de levier non-négligeable. La 4ème campagne « Vous êtes en de bonnes mains » les encourage à en parler avec le personnel qui les soigne. La participation à cette initiative innovante est néanmoins libre et fera figure d'expérience pilote dans certaines institutions en Belgique.



Dr Anne Simon, médecin hygiéniste, responsable de l'hygiène hospitalière aux Cliniques universitaires Saint-Luc

☎ **02 764 67 33**

@ **anne.simon@uclouvain.be**



Contact Presse

Cliniques universitaires Saint-Luc (UCL) – avenue Hippocrate 10 – 1200 Bruxelles

Service communication : Caroline Bleus

geraldine.fontaine@uclouvain.be

☎ 02 764 11 95

☎ 02 764 89 02

www.saintluc.be